Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 108 m2
Référence 83301648
Prix 735000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante villa de 108 m2 offre une magnifique vue sur la mer. Elle est
idéalement située au bout d'une impasse, garantissant un environnement paisible.
Au rez-de-chaussée, vous trouverez un séjour avec une cheminée et une cuisine
ouverte, un espace de rangement, une chambre, une salle d'eau avec toilettes et
une buanderie pratique. A I'étage, deux chambres s'ouvrent sur une grande
terrasse offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la baie de Saint-Tropez. Il
y a également une autre chambre et une salle de bains avec toilettes.

L'environnement est verdoyant, et la propriété dispose ...

In a secure residence with a swimming pool and tennis courts, this charming
individual villa of 108 square meters (m2) offers a stunning sea view. It is ideally
nestled at the end of a cul-de-sac, ensuring a peaceful environment. On the ground
floor, you will find a living room with a fireplace and an open kitchen, a storage
space, a bedroom, a bathroom, and a practical laundry room. Upstairs, two
bedrooms open onto a large terrace offering an exceptional panoramic view of the
Bay of Saint-Tropez. There is also another bedroom and a bathroom. The

surroundings are lush and green, and the ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES
3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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